



"FRANCE 2030" : L'ELYSÉE PROMET 30 MILLIARDS DONT DEUX POUR LA FORMATION DES JEUNES

Emmanuel Macron a présenté, hier, un plan d'investissement colossal afin de préparer l'avenir du pays. Baptisé "France 2030", il mobilise 30 milliards d'euros sur cinq ans à destination des nouvelles technologies (numérique, industrie verte, biotechnologies...). Certaines de ces dépenses pourraient donc être intégrées par voie d'amendement au projet de loi de finances pour 2022, ce qui a suscité les critiques de parlementaires mais aussi de la Cour des comptes. Sur ce montant total, Elisabeth Borne, la ministre du travail, a indiqué hier lors d'un simple tweet que deux milliards seraient affectés "pour transformer nos outils de formation et leur permettre de former les jeunes et les salariés aux secteurs clés", en sus du plan pour réduire les pénuries de main-d'œuvre, annoncé le 27 septembre par Jean Castex et des fonds supplémentaires du plan d'investissement dans les compétences (PIC). Objectif ? Accélérer la formation sur des nouvelles filières et développer des formations dans des segments de pointe.

"Les secteurs prioritaires de France 2030 sont des réserves d'emplois très importantes auxquelles il faut que l'on prépare dès maintenant les salariés et les jeunes pour assurer la compétitivité de notre pays, a ainsi indiqué la rue de Grenelle. Par exemple, dans le numérique, si nous ne faisons rien, nous pourrions manquer de 150 000 à 200 000 professionnels de la donnée d'ici à 2025". Les projets seront sélectionnés via un appel à manifestation d'intérêt.